



Rollladen- und Sonnenschulzmechatroniker/-in



Rafael Weß Alter: 14 Jahre



Wie war dein Tag?

Ich fande die zwei Tage bei Rolladen-Bech sehr gut und will auch sehr gerne einen Ferienjob bei ihnen machen.





Dein Eindruck vom Unternehmen?

Die Mitarbeiter waren alle sehr freundlich. Der Hof der Firma wie auch die Firma selbst waren jetzt nicht so groß, aber insgesamt sehr gut und übersichtlich organisiert.



Job-Empfehlung?

Man hat geregelte Arbeitszeiten und man versteht sich gut mit den anderen Kollegen. Man hat auch sehr viel mit Kunden zu tun. Von mir gibt es eine klare Weiterempfehlung.



Rüdiger Bech Geschäftsführer Rolladen Bech GmbH & Co. KG



Wir waren gespannt auf das Job-Roulette und wurden nicht enttäuscht. Rafael zeigte großes Interesse und erlebte Projekte wie Markisen- und Fenstermontage, sogar mit einem neuen Bohrgerät. Wir freuten uns, ihm den Beruf des Rollladenund Sonnenschutzmechatronikers näherzubringen und hoffen, auch bei anderen Neugierde für unseren Beruf zu wecken.

Leichtflugzeugbauer/-in



Sofia Schneider Alter: 14 Jahre



Wie war dein Tag?

Mein Tag in der Firma war sehr interessant. Ich durfte als erstes ein kleines Flugzeug aus Metall bauen. Des Weiteren habe ich zugeschaut wie man einen Putzflügel für ein Segelflugzeug herstellt.









Dein Eindruck vom Unternehmen?

Mein Eindruck war sehr positiv, da es mir auch gefallen hatte, dass ich selber was machen oder bauen durfte. Natürlich fand ich es auch gut, dass ich sehr viele Informationen über den Betrieb bekam.



Job-Empfehlung?

Ich finde es ist eine Job-Empfehlung für die Leute die Handwerk mögen oder die sich für Segelflugzeuge und ihre Bestandteile interessieren.



Joschka Schmeisl

Ausbildungsleiter Alexander Schleicher GmbH



Unser Ziel war, dass Sofia in der kurzen Zeit einen guten Einblick in den Beruf der Leichtflugzeugbauerin gewinnt, insbesondere in den Metall- und Kunststoffbereich. Sie hat sich dabei sehr engagiert und geschickt gezeigt. Die Aktion Job-Roulette bietet Jugendlichen eine tolle Chance, unbekannte Berufe zu entdecken und neue Interessen zu wecken.